

## 早池峰山の向かいの山、薬師岳に標識を設置

昨年 11 月の早池峰山に関する自然公園保護管理員等連絡会議で、消防から「遭難者救助の観点から、薬師岳に現在地の分かる標識を設置できないか」と提案があった。

過去に薬師岳で遭難があり、その際に支署には応援要請も無かったと聞いており、あまり支署に期待されていない状況を残念に感じていた。

そんなこともあり、「しっかりとした物だと予算も時間もかかる。木に付ける簡易な物でよければ、こちらで設置する」と回答した。

小田越から薬師岳頂上まで 1 時間半、危険箇所もなく、標識をいくつも付けるのは大げさな気もするが、簡単故に初心者も登ってくるのだから必要だ。

現在地やこれからの行程を示すのには、「5 合目」「頂上まで 1000m」「あと 30 分」「標高 1500m」等の表示があるが、主観が入るものは曖昧でよろしくないこと、距離よりも高度が体力に影響すること等を踏まえ、消防にも相談の上、写真のような標識とした。



5 月 20 日に小田越登山口へ通じる県道の冬期通行止めが解除され、登山者が登り始めるので、天気とも相談し 25 日に設置した。平日にも拘わらず車は 10 台以上、多くは早池峰を目指していたが、薬師にも単独、二人組、三人組の登山者がいた。山自体は単調だが、早池峰の展望は申し分ない。



6 月 12 日には山開きがある。今年はシャトルバスも運行されるので多くの登山客で賑わうことになりそうだ。短いルートだから、晴天だからなどの理由で装備を省略せずに、水分や雨具などの必要な装備を整え安全な登山をお願いします。

シャトルバスなどの情報は、花巻市の早池峰国定公園の HP に詳しく記載されているので参照してほしい。

**ロープでの簡易な設置なので、積雪などではずれるかも知れない  
はずれていたら直していただけると嬉しいです**

遠野支署長 山田